



Article Presse - Princesse du Désert

*Prenez 2 amies rencontrées dans une école de danses latines,
Ajoutez une passion commune pour la moto,
Saupoudrez d'un brin de folie et vous obtenez un défi fou : **s'engager dans un raid moto en partant de 0 en enduro !***

Ce défi fou, c'est un rêve d'enfant pour Abigaïl ! Elle a toujours regardé le mythique Dakar chaque année en famille en espérant pouvoir un jour le vivre à son tour ...



En 2019, elle intègre l'équipe de l'association Sud Raid Aventure et part au Maroc dans l'organisation. Fin 2022, s'en est trop pour elle et elle se lance : pourquoi ne pas tenter l'aventure côté concurrent ? L'idée est lancée ...

Entre 2 cours de danses, elle en parle à Elodie, copilote de rallye voiture pendant 10 ans, qui avait raccroché son casque et ses roadbooks depuis la naissance de sa fille. Les défis, Elodie aime les relever et il n'en faut pas plus pour qu'elle décide de s'engager dans cette nouvelle aventure !

Concrètement de quoi s'agit-il ? C'est un raid et non un rallye, c'est-à-dire que le classement se fait sur la régularité et la navigation, et non sur la vitesse. Le tracé change chaque année et se déroule toujours dans le désert Marocain, avec une ambiance familiale très appréciée des concurrents et sur laquelle les membres de l'organisation veillent soigneusement.

Le raid dure 10 jours et permet aux pilotes de parcourir 3 000 km de pistes, dunes, sables, et oueds, à la découverte des fabuleux paysages du Maroc.

Ce défi est une formidable occasion pour Abigaïl et Elodie de sortir de leur zone de confort et de dépasser leurs limites. C'est aussi à n'en pas douter une extraordinaire aventure humaine qui commence bien avant le départ, de part les rencontres formidables qui jalonnent déjà leurs routes grâce aux contacts qu'elles nouent avec leurs partenaires et sponsors.

Ce challenge leur permet également de participer à une oeuvre caritative car l'association SRA profite de chaque voyage au Maroc pour convoier du matériel médical, de bureau, des vélos et toutes sortes de dons qui sont acheminés jusqu'à l'association " xxxx " qui se charge de les redistribuer en fonction des besoins sur place.

Et enfin, le dernier mais pas des moindres, Elodie et Abigaïl sont particulièrement fières d'apporter leurs touches de féminité dans le monde des sports mécaniques principalement occupés par des hommes. Elles ont à cœur d'ouvrir l'univers de la moto aux femmes et de contribuer à ce que les femmes osent tenter ce type d'aventure.

Pour mener à bien leur projet, elles sont en recherche **d'entreprises et/ou de mécènes désireuses de les accompagner et de les soutenir** de manière matérielle ou financière.

Elles organisent également des événements pour compléter leur budget, et notamment une **soirée de danses latines SBK** (Salsa - Bachata - Kizomba) le **vendredi 05 mai à 21h** au Bar / Restaurant l'Esprit M à Valence. Une initiation à la Bachata est prévue à 21h en partenariat avec l'école de Danse Latin Addiction Danses et Fitness, ainsi que des surprises au cours de la soirée. [Lien de l'évènement](#)



Vous pouvez également les soutenir en participant sur leur **campagne de dons** HelloAsso : <https://www.helloasso.com/associations/princesses-du-desert/formulaires/1>

Si vous souhaitez **les contacter**, voici leur mail (dossier de sponsoring sur demande) : raid.pdesert@gmail.com

Et n'hésitez pas à **suivre toute leur aventure** sur les réseaux sociaux : [@princesses.dudessert](https://www.instagram.com/princesses.dudessert) (liens avec logos ci-dessous).



[Vidéo de présentation ici :](#)

